

寿 “おめでとう！”

- ・新年のあいさつに…
- ・お詫びの報告に…
- ・就職・進学の報告に…
- ・出産の報告に…
- ・自分が決めた事に…
- ・病気を克服した事に…
- ・家を建て親と同居したこと…
- ・その他 11月11日内容に…



年賀状の中に
“幸福”が
あふれています。

新春、
メールで「おめでとう」
あたたかさにひたってます。

その中のひとつにこんなうれしい書きが…でも…

Happy New Year!

新婚して初めてのお正月を迎えるました
今後ともよろしくお願ひ申し上げます

お久しぶりです。23年前の卒園生ですが覚えてますか
このたび結婚した事を報告してく年賀状出しました。
10月に車で埼玉へ行った際、新所沢幼稚園の前まで
行きましたよ!!変わりなくて嬉しい気持ちになりました。

メッセージの上には
ウェディングドレス姿の
かわいい花嫁さんと
タキシード姿の
かっこいい花童さん!!

どううす!卒園生?
住まいと名あからば
分らぬ!!
なぜかといふと…

23年前に同じ名前の子どもがそれで2人ずついたのです。
どちら?写真の中には23年前のあむかけはおりません
しばらくにうめ、こ、「分た!」「あのH君だ!」
すぐに返事をきました。

新婚のお二人?どんな金額とレーツか?何が
わくわくしてきます。



子どもたちに比べて今年ほど人が年に
なまるのでしょうか?
少子高齢化の影響は、子どもの生活圧も
かえてしまう勢いで、
教育の無償化——本当にそれで
いいのか?

私が高校時代、高等学校の全入の
動きがありました。その時先代の国長が
「本当に勉強したうちはいいが、
勉強に熱中するあとは目的を持つ、今より
身を考えうれうより、それが社会の役割
だと思われるか? 制度にするの? たとえば
高校全入で目的もなく大人の迷った
路線を直していくとどうなるのか?」
一矢をけんぐり、幼い2年生に23人も
いる、勉強は一生つけてやる。この
成り立つ。各人が大人になり死を迎
えた時まで分らなければ

この結果どうなったか? 知りませんが、大学に行くのが90%台に
近い少子高齢化で大学に行く子が少く
なってきたと、そして幼く母親がふえる

幼稚園の子どもたちは? 認定子ども園?
みんなの人とのやり時間が少くなり、それが原因?
入来する時代になりました



センリョウ

カンツバキ

スイセン